



2020年8月17日

2020年8/1下山テクノパーク竣工・本格稼働

この度、京都府京丹波町下山テクノパークにて株式会社大剛の新施設が完成いたしました。 関西圏で集められたアルミ缶をペレット加工し、製鋼副資材へと生まれ変わる商材を作る施 設になります。

8月1日は、竣工祭を執り行い機械の安全と、働く皆がより活躍できるようにお願いをしました。「つくる責任、つかう責任」

株式会社大剛 下山テクノパークを正式名称としSDGs12番をメインコミットとして動き始めました。これから、どうぞよろしくお願いいたします。















2020年8月17日

2020年6/23車輌管理部車両整備工場竣工

久御山本社工場が大幅アップデートし、自社ピットサービスが完成しました。

これまでも自社車輌の整備や修理を行っていましたが最先端の整備設備を取り揃え大幅改修しました。竣工祭を無事に終え、いよいよ本格始動です。併せて、車両管理部と車両管理課が発足。新部長と共に安田産業グループの新しい歴史の1ページとなりました。

設備などは改めて詳しく特徴や効果をご紹介します。

こちらのピットサービスも勿論、グループ全社で取り組んでいるSDGsにコミット。従業員に SDGsの意識が定着する様に、建屋のシャッターにSDGsカラーを採用しました。

竹内新部長から車両管理部発足について一言。

「チームワークで取り組んでいく。そのためにまずは、基準を定めてイレギュラーが生まれた

ら、すぐに改善する。リンク品や部品の再利用なども積極的に行う。10年かけて

完成させるような環境が作れた。人の成長を図り、完成形にむけて頑張ります。」

今後も随時、車輌管理部の最新設備や様々な活動を

ご紹介させていただきます!



